

Alerta Cuba sobre potencial militarización del ciberespacio



Ginebra, 13 jun (RHC) El gobierno de Cuba alertó sobre el riesgo potencial de militarizar el ciberespacio e incrementar el uso ilícito de las tecnologías de la información y las comunicaciones con fines subversivos.

Durante un foro mundial en la ciudad suiza de Ginebra, advirtió el viceministro cubano de Comunicaciones, Wilfredo González, que deben respetarse en el espacio virtual, la igualdad soberana y la no ingerencia en los asuntos internos de los Estados.

El jefe de la delegación cubana consideró un imperativo impostergable elaborar instrumentos jurídicos complementarios al Derecho Internacional para regular las actividades en las redes digitales.

Con información de PL.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/132542-alerta-cuba-sobre-potencial-militarizacion-del-ciberespacio>



Radio Habana Cuba